

## Rückblick der 4. Klasse

### Januar:

Im Januar haben sich die Kinder viel mit den neuen Spielen, die sie „vom Weihnachtsmann“ bekommen haben, beschäftigt. Dabei hatten sie sehr viel Spaß.

Die Weihnachtsdeko ist verschwunden und unser Raum wurde winterlich geschmückt.

Frau Vogts hatte uns wieder vor eine neue Herausforderung gestellt. „Findet einen Namen für unseren neuen Hort!“ Ziemlich schnell konnten wir uns auf Namensvorschläge einigen und diese „ins Rennen“ für die Abstimmung schicken.

Im Februar hatten wir eine Menge zu feiern. Sowohl beim Fasching als auch zur Geburtstagsparty haben wir richtig „die Kuh fliegen lassen“. Spiele, Tanz und das leibliche Wohl standen dabei im Vordergrund.

Der Winter / Februar verging wie im Flug und es wurde Zeit, den Raum für den Frühling und Ostern herzurichten. Hierfür haben wir einige Deko und Basteleien angefertigt, denn dies war unsere neue Challenge.

Frau Klickermann hat in der Sichtstunde ein Insektenhotel mit den Kindern aufgebaut. Der Osterhase war da. Der hat uns ganz schön veralbert. Spaß hat der Spaziergang durch den Park trotzdem gemacht.

Bald ist es soweit und wir verlassen den Hort. Wir haben uns schon erste Gedanken zur Abschiedsparty gemacht.

Mit freundlichen Grüßen  
die 4. Klasse des Hortes in Brehna



